

ASESORÍA JURÍDICA 2011

□ *Asesoría Jurídica y Arbitraje*

La Cámara de Comercio de Cantabria ofrece a sus electores, de manera gratuita, un servicio de asesoramiento jurídico en el ámbito civil, administrativo y mercantil, especialmente ligado a materias de reclamaciones, arrendamientos urbanos, sociedades, aperturas, traspasos, y en todas las vertientes que genera el Derecho de Consumo contemplado desde el punto de vista empresarial. En este sentido, el servicio de orientación y asesoramiento de la Cámara atendió 135 consultas durante 2011.

Este departamento resuelve también las consultas jurídicas generadas en las distintas áreas de la entidad cameral y evalúa los convenios que firma la corporación.

▽ *Información y asesoramiento*

Tipo de consulta	Nº	%
Varios	64	47,41%
Reclamaciones a empresas	50	37,04%
Arrendamientos	18	13,33%
Aperturas y traspasos	3	2,22%
TOTAL	135	100%

▽ **Representaciones de la Cámara**

Organismo	Fecha	Lugar
Junta Arbitral de Transporte	25 febrero	Santander
Junta Arbitral de Transporte	25 marzo	Santander
Junta Arbitral de Transporte	29 abril	Santander
Junta Arbitral de Transporte	27 mayo	Santander
Junta Arbitral de Transporte	24 junio	Santander
Junta Arbitral de Transporte	16 septiembre	Santander
Jurado Provincial de Expropiación	6 octubre	Santander
Junta Arbitral de Consumo	27 octubre	Santander
Junta Arbitral de Transporte	28 octubre	Santander
Junta Arbitral de Transporte	13 diciembre	Santander

Tribunal de arbitraje comercial

La Cámara de Comercio de Cantabria además cuenta en su seno, como un servicio más, con el Tribunal de Arbitraje Comercial, a través del cual brinda a sus electores la posibilidad de dirimir los conflictos en los que puedan verse inmersos a través de una vía alternativa a la judicial. a rapidez del procedimiento arbitral, la especialización de los árbitros en el tema que se somete a su consideración, la flexibilidad del procedimiento, la posibilidad de actuar sin necesidad de letrado y procurador y la confidencialidad del procedimiento, hacen de esta vía la idónea para resolver los conflictos entre empresarios. En el año 2011 se gestionaron cuatro procedimientos ante el Tribunal de Arbitraje Comercial de la Cámara de Comercio de Cantabria.